

## **BDS. INESE**

Revista de prensa **Edición de 20 de junio de 2013**

### **Entidades del sector muestran su apoyo solidario a Asociación Talismán**

La Asociación Talismán inauguró ayer la segunda fase de las obras de acondicionamiento de su vivero de planta ornamental y huerta ecológica, en la madrileña localidad de San Martín de Valdeiglesias. El proyecto cuenta con el respaldo, entre otras, de Fundación Mapfre, Fundación Pelayo, Fundación Lagun Aro, AON, MMT SEGUROS, ZURICH VIDA o INESE.

En el acto de ayer, celebrado en el Ayuntamiento de la localidad, se realizó una firma simbólica de la finalización de las obras entre Fundación Antoni Serra Santamans y Asociación Talismán, con la presencia también de representantes de todas las fundaciones y entidades colaboradoras (además de las citadas antes, Obra Social la Caixa, Obra Social IberCaja, Fundación Adecco, Fundación Juan XXIII, Fundación Konecta, Fundación KPMG, Fundación Once, AESLEME, Círculo Publicidad Exterior, Geslama, Mentor, Volvo, Grupo el Corte Inglés y Consejería de Juventud de la Comunidad de Madrid), así como a los ayuntamientos de la zona.

Posteriormente se visitó el vivero para enseñar el trabajo que realizan los chicos de la asociación y la formación teórica y práctica que reciben, además de mostrar las instalaciones donde se realizan las distintas actividades (de jardinería, de trabajos artesanales, de prácticas con los colegios de la zona, etc.). La asociación fue creada para promover y defender los derechos y la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual, de sus familias y allegados.